

Forums pour les consommateurs

Quand tes parents te disaient de ne pas y toucher

Par Profil supprimé Posté le 01/05/2018 à 05h11

Il a fallu 8 ans pour que cela devienne un prob. Mais j'ai compris que la drogue met du temps a faire son office. Un moment difficile et elle prend le dessus. J'ai commencé a boire pour atténuer mes angoisses et sniffer pour rester maître de ma soirée. Depuis je ne sais plus boire sans mon rail, et un en appellant l'autre ma conso a considérablement augmentée.

Il faut savoir qu'il y a tjs un sous jacent, un terreau a la dépendance. C'est ca dont les parents parlaient. Tu ne peux Jamais rien avoir, mais si tu as pris cette putain de mauvaise habitude, quand ton moral sera en berne c'est elle qui dictera sa loi.

Maintenant je dois me faire soigner et c'est comme ca. C'est la faute de personne mais c'est a moi d'avancer.